

Nantes, le 15 mai 2018

LYCEES

## Inauguration de l'extension du gymnase du lycée polyvalent Les Bourdonnières à Nantes

Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire, et Patrice Lemoine, Directeur adjoint des services de l'Éducation Nationale en Loire-Atlantique, ont inauguré, mardi 15 mai 2018, l'extension du gymnase du lycée polyvalent Les Bourdonnières à Nantes. Cet agrandissement met à disposition des 2 000 élèves de l'établissement 300 m<sup>2</sup> supplémentaires pour la pratique de l'éducation physique et sportive. La Région des Pays de la Loire poursuit son engagement dans le cadre de sa Stratégie d'investissement dans les lycées et finance l'intégralité de ce projet à hauteur de 1,2 M€ pour les travaux et 34 000 € d'équipements.



Ouvert en 1972, sur le lieu-dit les Bourdonnières, ce lycée polyvalent accueille près de 2 000 élèves. A l'origine distincts, bien que partageant le même emplacement, le lycée professionnel et le lycée général fusionnent à la rentrée de septembre 2007, pour devenir le lycée polyvalent Les Bourdonnières. L'établissement propose une offre de formation diversifiée dans la voie générale (séries économique et sociale, littéraire ou scientifique) comme dans les voies technologiques et professionnelles (transport, logistique, tertiaire, sanitaire et social).

*« La Région des Pays de la Loire est soucieuse de garantir les meilleures conditions d'enseignement et de vie pour accompagner la réussite des jeunes Ligériens. Nous avons engagé l'extension du gymnase du lycée polyvalent Les Bourdonnières pour répondre à la nécessité d'adapter les locaux aux effectifs grandissants et éviter aux élèves d'avoir à se déplacer vers des équipements sportifs éloignés du lycée. Cette opération illustre l'ambition de la Stratégie d'investissement dans les lycées menée par la Région, à la hauteur de l'enjeu démographique que nous devons relever. »*, précise Christelle Morançais.

L'opération s'est réalisée en 2 phases pour un budget de 1,2 M€ de travaux et 34 000 € d'équipements :

- Création de 401 m<sup>2</sup> de bâtiments :** construction de 695 m<sup>2</sup> et démolition de 294 m<sup>2</sup>. Adossée au gymnase existant et dotée de nouveaux vestiaires et sanitaires, la nouvelle halle de 300 m<sup>2</sup> offre une surface complémentaire pour la pratique de l'éducation physique et sportive dans l'établissement. Cette nouvelle salle permet la pratique d'activités diverses : gymnastique, tennis de table, sports de combat, préparation physique. L'opération intègre également la reconstruction d'anciens locaux annexes existants à destination des enseignants : salle mutualisée bureau/réunion, vestiaires pour les enseignants et lieux de stockage de matériel.
- Rénovation de l'existant :** remplacement du revêtement de sol, des tracés et des équipements sportifs de la grande salle (1 051 m<sup>2</sup> de surface utile).



**CONTACT PRESSE - Sophie Ferger :** sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97